

Nama : Lulu Nuraviah Ahmad (1102017131)
Program Studi : Kedokteran Umum
Judul : Prevalensi Terjadinya Kanker Tiroid Di Rumah Sakit Umum Kabupaten Tangerang Pada Tahun 2018 – 2020 Dan Tinjauannya Menurut Pandangan Islam

ABSTRAK

Latar Belakang: kanker tiroid merupakan penyakit keganasan dengan pertumbuhan yang cepat dengan perjalanan penyakit yang lambat namun prognosa yang fatal. Kanker tiroid terbagi menjadi beberapa jenis yaitu papiler, folikuler, meduler dan anaplastik. Kejadiannya pun lebih sering terjadi pada perempuan dibanding laki-laki dengan usia 20-50 tahun. Dalam pandangan Islam, kesehatan merupakan hal yang harus kita syukuri dan untuk menghadapi ujian seperti sakit sebagai umat islam harus menghadapi penyakit dengan selalu bertawakal dan ikhlas karena Allah lah yang akan menyembuhkan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui prevalensi kanker tiroid di RSUD Kabupaten Tangerang pada tahun 2018 – 2020 dan tinjauannya menurut pandangan Islam.

Metode: jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif, retrospektif. Penelitian ini dilakukan di RSUD Kabupaten Tangerang. Sampel penelitian yang diambil adalah pasien penderita kanker tiroid yang tercatat di poliklinik onkologi RSUD Kabupaten Tangerang periode Oktober 2018 – Desember 2020.

Hasil: Penelitian ini didapatkan bahwa penderita kanker tiroid berdasarkan jenis kanker terbanyak jenis papillar sebanyak 43 kasus (53,1%), lalu terbanyak kedua yaitu jenis papillar varian folikular 32 (39,5) dan jenis folikular 6 (7,4%). Berdasarkan usia, tertinggi pada kelompok umur 40 – 60 tahun yaitu sebanyak 43 kasus (53,1%), dan terendah yaitu kelompok usia <20 tahun sebanyak 2 kasus (2,5%). Dan berdasarkan jenis kelamin bahwa penderita kanker tiroid lebih banyak terdapat pada perempuan sebanyak 67 kasus (82,7%) dsbanding laki – laki sebanyak 14 kasus (17,3%).

Kesimpulan: Penyakit kanker tiroid berdasarkan jenis kankernya yang paling banyak terjadi yaitu jenis papillar. Berdasarkan usia lebih banyak pada kelompok usia 40 – 60 tahun dan berdasarkan jenis kelamin, yang paling banyak terjadi pada jenis kelamin perempuan.

Kata Kunci: *kanker tiroid, jenis kanker tiroid, usia dan jenis kelamin*